



## **La Universidad para Mayores de la UJI inicia el curso con el doble de alumnos, más de 800, y vuelve a la presencialidad**

La rectora Eva Alcón ha puesto la Universidad para Mayores como referente del compromiso de la UJI con la formación a lo largo de la vida

La **Universidad para Mayores de la UJI** ha iniciado el curso 2021-2022 con el **estreno de la nueva sede en el Ágora del campus y superando las 800 matriculaciones** en el año académico en el que ha recuperado la presencialidad. Los estudios de grado y posgrado, así como la actividad de las sedes de este curso, cuenta con la participación de cerca de 80 profesores y profesoras. **Estos datos de estudiantado casi duplican los logrados el curso pasado**, cuando la crisis sanitaria hizo que la docencia se realizara en modalidad virtual.

Coincidiendo con la puesta en marcha de la nueva sede y el inicio de curso presencial, la rectora de la UJI, **Eva Alcón**, y la vicerrectora de Estudios y Docencia, **Isabel García-Izquierdo**, han compartido un encuentro informal con el equipo de la Universidad para Mayores y estudiantado. Así, han participado la directora académica, Elsa González; el director honorario, **Salvador Cabedo**; la coordinadora, **Pilar Escuder**; **Mònica Sales**, Mari

**Paz García i José Manuel Sánchez**, personal de administración y servicios, y **Enriqueta Pavón, Vicent Martínez, Rafa Sanz y Concha Pascual** como estudiantado de posgrado.

La rectora **Eva Alcón** ha puesto la **Universidad para Mayores como referente del compromiso de la UJI** con la formación a lo largo de la vida y ha destacado que se trata de un proyecto consolidado fruto del trabajo hecho en estos más de 20 años. “El éxito de la Universidad para Mayores es el equipo de personas, desde la dirección académica al personal técnico y de administración y, por supuesto, el alumnado, que con sus propuestas, sugerencias y trabajo han convertido la Universidad para Mayores en lo que es”.

La convivencia, gracias a la actividad académica, pero también a las actividades culturales, sociales y lúdicas, es uno de los aspectos que más valora el estudiantado y que se tiene en cuenta a la hora de la planificación y coordinación. De hecho, todas y todos los participantes en este encuentro han coincidido en que la continuidad de la Universidad para Mayores durante la pandemia ha permitido mantener un contacto fundamental, aunque fuera virtual, entre el estudiantado.

“La opción más fácil el curso pasado era cerrar la Universidad para Mayores, pero teníamos el compromiso con la gente. La suma de esfuerzos, del Consejo de Dirección, del equipo de la Universidad para Mayores y del estudiantado, fue fundamental para poder adaptarnos en un curso muy complicado y la respuesta demuestra que este esfuerzo merecía la pena”, ha destacado la directora académica, Elsa González. Además, los cuatro estudiantes participantes en el encuentro han subrayado la mejora en el uso de tecnologías y en competencias digitales que ha experimentado el alumnado gracias a la modalidad en línea.

En ese sentido, Alcón ha agradecido “la capacidad de respuesta y de adaptación de la Universidad para Mayores en un contexto de mucha dificultad, unos ejemplos más de la fortaleza de un programa construido con numerosas aportaciones de muchas personas a lo largo de más de 20 años de trayectoria”.